



学校だより

やさとっ子

四日市市立八郷小学校
第 39 号
令和 5年3月10日

めざす子どもの姿：かしこい子 あたたかい子 たくましい子

6日(月)6年生から先生方への感謝の会

6年生が、卒業を控え、これまでお世話になった方へ感謝の気持ちを伝えるということで、「感謝の会」を開いてくれました。

コロナ禍以前は、「お別れ給食会」として、教職員を招待し、給食を一緒に食べる「会食」で和み、6年生がゲームや合唱などで、楽しませてくれていました。

今は、給食を共にする「会食」はありません。でも、給食献立は、6年生には、卒業お祝いの特別献立になっています。また、教職員全員と6年生とが、卒業を祝う会として交流する時間を大事にしたいと考えていたところ、6年生が、このような会を計画してくれました。

「感謝の会」では、先生方に手紙を用意してくれており、対面して手渡してくれました。

そのあと、「明日へ」の合唱を聞かせてもらいました。素晴らしいハーモニーで、さすが6年生！でした。



卒業式の練習

卒業式は、最後の授業ということで、6年生は、堂々とした素敵な姿を見てもらおうと、練習をしています。一人ひとりが、思い出や抱負、これまでの感謝の気持ちなどを述べて、証書をもらうことになっています。儀式なので、覚える手順などがあり、少し慣れるまで時間が必要です。

1～5年生は当日は参加しませんので、家庭学習になりますが、6年生の卒業を家で、お祝いしてください。5年生は、式のリハーサルに参加するので、6年生へのお祝いの気持ちをもつだけでなく、1年後の自分の姿を想像しながら、よく見聞きしておきましょう。



家庭学習週間(2月)にご協力いただきありがとうございました。

意欲的に家庭学習や読書に取り組めるよう、家庭学習週間を設けました。

～子どもたちの感想より～

【高学年】

- ・自分で計画を立ててがんばりました。
- ・読書があまりできていないと気付いたので、読書の時間をつくりたいと思いました。
- ・改めて、テレビを見る時間が長いと思ったので、メディアの時間を減らそうと思います。

【低学年】

- ・このカードをつかったら、(決めた約束を) けっこうまもれました。
- ・テレビをがまんするのは、むずかしいと思っていたけれど、それだけしか楽しいということではないので、むずかしくなかったです。

～保護者の方から～

- ・テレビの時間を減らすために、カードゲームをして、よいコミュニケーションとなりました。

- ・学校から帰ったらすぐ宿題をしたり家庭学習をしたりしていました。

など、ご家庭での様子や子どもたちへの励ましの言葉を書いていただいていたいました。ありがとうございました。

意識付けできるきっかけになったのではないのでしょうか。良かったことを継続してほしいと思います。

ふれあいパスポート景品交換

3月1日(水)【6・5・4年生】、8日(水)【3・2・1年生】

に、ふれあいパスポートの景品交換がありました。

本年度は、76人が交換におとずれました。シールの数に応じて、引換券をもらい、景品を真剣に選んでいました。

来年度は、地域の行事もコロナ禍以前のように戻って、行われる予定です。

いろいろな楽しい行事を企画していただいているようなので、ぜひ、参加してくださいね。

